

## L'INTÉRÊT D'ALBERT EINSTEIN POUR LA SYNCHRONICITÉ

(voir : L'INTUITION, « LA SEULE CHOSE QUI VAILLE AU MONDE » POUR EINSTEIN)

Albert Einstein a été intéressé par le concept de synchronicité. Il a d'ailleurs écrit une lettre à Jung en 1952, lettre dans laquelle il a discuté de sa propre expérience de synchronicité. Il a raconté l'histoire d'un homme qui a eu une expérience similaire à la sienne, où une coïncidence temporelle a été interprétée comme ayant une signification personnelle profonde.

Einstein a déclaré dans sa lettre que la synchronicité était "un concept très intéressant, mais je ne peux pas m'empêcher de sentir que ce n'est pas suffisant". Il a suggéré que la synchronicité pourrait être expliquée par des lois physiques inconnues plutôt que par une force mystique ou spirituelle.

### Résumé

Bien que la synchronicité ait capté l'intérêt d'Einstein, elle est loin d'avoir été au centre de sa théorie scientifique. Cependant, sa réflexion sur la question montre que même les esprits les plus rationnels peuvent être ouverts à des idées mystérieuses et complexes.

*« Celui qui voit la vie comme une succession de synchronicités transformera chaque événement comme s'il était empreint d'une certaine magie, comme si toutes les situations étaient en lien les unes avec les autres et de ce fait donnera du sens dans sa vie. »* Isabelle Fontaine